

## TEMA: LOS MENSAJES DE JEREMÍAS PARA LA IGLESIA DE HOY

**TEXTO: JEREMÍAS 1:17-19** Tú, pues, ciñe tus lomos, levántate, y háblales todo cuanto te mande; no temas delante de ellos, para que no te haga yo quebrantar delante de ellos. 18 Porque he aquí que yo te he puesto en este día como ciudad fortificada, como columna de hierro, y como muro de bronce contra toda esta tierra, contra los reyes de Judá, sus príncipes, sus sacerdotes, y el pueblo de la tierra. 19 Y pelearán contra ti, pero no te vencerán; porque yo estoy contigo, dice Jehová, para librarte.

El profeta Jeremias fue enviado por el Señor para hablar su palabra a un pueblo duro de corazón, rebelde y lleno de idolatría, un pueblo que aún estando en duras condiciones seguía con un corazón lleno de soberbia (**Jeremías 44:16-17**) **La palabra que nos has hablado en nombre de Jehová, no la oiremos de ti; 17 sino que ciertamente pondremos por obra toda palabra que ha salido de nuestra boca, para ofrecer incienso a la reina del cielo, derramándole libaciones, como hemos hecho nosotros y nuestros padres, nuestros reyes y nuestros príncipes, en las ciudades de Judá y en las plazas de Jerusalén, y tuvimos abundancia de pan, y estuvimos alegres, y no vimos mal alguno.**

Y lastimosamente esa misma actitud es la que podemos encontrar en muchos cristianos hoy en día, pues no quieren ser exhortados por la palabra, solamente quieren escuchar lo que agrada a sus oídos, que solamente se hable de bendiciones y prosperidad, sin tener un corazón arrepentido delante del Señor.

Es por eso que los mensajes para el pueblo de Dios que encontramos en el libro de Jeremías son también mensajes muy importantes para la iglesia de hoy, es decir, para cada uno de nosotros:

### **VEAMOS CUALES SON ESOS MENSAJES PARA LA IGLESIA DE HOY QUE ENCONTRAMOS EN EL LIBRO DEL PROFETA JEREMÍAS:**

**I) PRIMER MENSAJE: LA IMPORTANCIA DE VOLVER AL SEÑOR Y NO PERMITIR LA IDOLATRÍA EN NUESTRO CORAZÓN (JEREMÍAS 2:11-13)** ¿Acaso alguna nación ha cambiado sus dioses, aunque ellos no son dioses? Sin embargo, mi pueblo ha trocado su gloria por lo que no aprovecha. 12 Espantaos, cielos, sobre esto, y horrorizaos; desolaos en gran manera, dijo Jehová. 13 Porque dos males ha hecho mi pueblo: me dejaron a mí, fuente de agua viva, y cavaron para sí cisternas, cisternas rotas que no retienen agua.

El pueblo de Dios se había apartado de la adoración verdadera al Señor y su corazón se volvió a los ídolos, dejaron y cambiaron al Dios verdadero por ídolos que no tienen poder y que en sus aflicciones no les podían ayudar.

Por medio de esas palabras el Señor nos hace un llamado a la iglesia para no permitir la idolatría en nuestro corazón, aunque hoy los ídolos son diferentes a los de aquella época, pues en ese tiempo adoraban a Baal, a Tamuz, a la reina del cielo, a Moloc, etc pero los ídolos de hoy son: El dinero, el trabajo, los negocios, las posesiones materiales, las amistades, etc.

El Señor nos recuerda que todo eso aunque puede tener poder y puede ofrecer ayuda **ES LIMITADO, NO NOS PUEDE OFRECER VERDADERA SEGURIDAD**, pues el único que **TODO LO PUEDE** y el único que **NUNCA** cambia es nuestro Dios.

## II) SEGUNDO MENSAJE: CUIDADO CON VIVIR UN CRISTIANISMO SIN CONVERSIÓN

(JEREMÍAS 7:1-7) Palabra de Jehová que vino a Jeremías, diciendo: 2 Ponte a la puerta de la casa de Jehová, y proclama allí esta palabra, y di: Oíd palabra de Jehová, todo Judá, los que entráis por estas puertas para adorar a Jehová. 3 Así ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de Israel: Mejorad vuestros caminos y vuestras obras, y os haré morar en este lugar. 4 No fiéis en palabras de mentira, diciendo: Templo de Jehová, templo de Jehová, templo de Jehová es este. 5 Pero si mejorareis cumplidamente vuestros caminos y vuestras obras; si con verdad hiciereis justicia entre el hombre y su prójimo, 6 y no oprimiereis al extranjero, al huérfano y a la viuda, ni en este lugar derramareis la sangre inocente, ni anduviereis en pos de dioses ajenos para mal vuestro, 7 os haré morar en este lugar, en la tierra que di a vuestros padres para siempre.

El pueblo de Dios había caído en una falsa religiosidad, sin verdadera comunión con Dios, confiando en el Templo como su garantía de protección, es decir, ellos pensaban que por tener el templo en medio de ellos eso era suficiente para estar protegidos, sin importar su comportamiento, sin importar todo los pecados que habían en sus corazones.

Así como el reino de Judá creía erróneamente que tener Templo era suficiente para estar bajo la bendición de Dios, hoy la iglesia cae en el error de creer que solamente es necesario congregarse o servir en el templo, sin tener una transformación real en su vida, sin tener un **VERDADERO ARREPENTIMIENTO DE CORAZÓN**.

La vida cristiana no se trata de religiosidad, de solamente congregarse y servir por cumplir un requisito; para que nuestra vida tenga **UN CAMBIO REAL**, necesitamos tener un corazón verdaderamente arrepentido y convertido al Señor (**Hechos 3:19**) **Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio,**

Como lo dijo claramente Jeremías al pueblo: Mejorad vuestras obras. pues no podemos cometer el error de creer que estar en el templo hará un cambio automático en nuestra vida, tenemos que **TOMAR LA DECISIÓN DE APARTARNOS DE NUESTROS MALOS CAMINOS Y DE ACERCAR NUESTRA VIDA AL SEÑOR**.

## III) TERCER MENSAJE: CONOCER AL SEÑOR Y TENER UNA VERDADERA COMUNIÓN CON ÉL DEBE SER LA PRIORIDAD DE NUESTRA VIDA (JEREMÍAS 9:23-24)

9:23-24) Así dijo Jehová: No se alabe el sabio en su sabiduría, ni en su valentía se alabe el valiente, ni el rico se alabe en sus riquezas. 24 Mas alábese en esto el que se hubiere de alabar: en entenderme y conocerme, que yo soy Jehová, que hago misericordia, juicio y justicia en la tierra; porque estas cosas quiero, dice Jehová.

Esta es una verdad que todas las personas deberían de comprender:

Por muy sabios que seamos, siempre habrá situaciones en nuestra vida en las cuales **NO SABREMOS QUÉ HACER**.

Por muy valientes que nos creamos, siempre enfrentaremos situaciones en la vida que **NOS LLENARAN DE TEMOR Y ANGUSTIA**.

Por muchas riquezas que tengamos, siempre hay problemas en la vida que **NO SE ARREGLAN CON DINERO**.

Pero si conocemos verdaderamente al Señor, si escudriñamos su palabra, si llenamos nuestro corazón de fe, no importa la situación que estemos enfrentando **NUESTRO CORAZÓN ESTARÁ LLENO DE ESPERANZA Y DE PAZ.**

En medio de las circunstancias más difíciles **PODEMOS SENTIRNOS CONFIADOS** porque **SABEMOS EN QUIÉN HEMOS CREÍDO** (2 Timoteo 1:12) Por lo cual asimismo padecço esto; pero no me avergüenzo, porque yo sé a quién he creído, y estoy seguro que es poderoso para guardar mi depósito para aquel día.

Cuando verdaderamente conocemos al Señor podemos estar confiados que **DIOS ESTÁ POR NOSOTROS** (Salmos 56:9) Serán luego vueltos atrás mis enemigos, el día en que yo clamare; Esto sé, que Dios está por mí.

**IV) CUARTO MENSAJE: EN CUALQUIER SITUACIÓN CLAMAR A DIOS ES LA MEJOR DECISIÓN QUE PODEMOS TOMAR (JEREMÍAS 33:1-3)** Vino palabra de Jehová a Jeremías la segunda vez, estando él aún preso en el patio de la cárcel, diciendo: 2 Así ha dicho Jehová, que hizo la tierra, Jehová que la formó para afirmarla; Jehová es su nombre: 3 Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces.

Muchos cristianos conocen y saben de memoria el Vs 33 que nos dice clama a mí y yo te respondere.... pero no conocen el contexto histórico que estaba viviendo Jeremias en ese momento de su vida.

Él estaba preso, estaba en una situación crítica, y el Señor le recordó a Jeremias: **TIENES QUE CLAMAR A MI**, no esperes ayuda de los hombres, no confíes en hombres, **CLAMA A MÍ Y YO TE RESPONDERÉ..**

En los momentos de dificultad, de escasez, de necesidad, de enfermedad el Señor nos hace un llamado por medio del profeta Jeremias: **NO PONER LA CONFIANZA DE NUESTRO CORAZÓN EN LOS HOMBRES** (Jeremías 17:5) Así ha dicho Jehová: Maldito el varón que confía en el hombre, y pone carne por su brazo, y su corazón se aparta de Jehová.

Tenemos que tener la fe y la confianza de clamar a Dios, porque él es el único que puede hacer posible lo imposible en nuestra vida (Marcos 10:27) Entonces Jesús, mirándolos, dijo: **Para los hombres es imposible, mas para Dios, no; porque todas las cosas son posibles para Dios.**

**IV) QUINTO MENSAJE: NO HAY MAYOR TRISTEZA QUE PERDER LA OPORTUNIDAD DE SER SALVOS** (Jeremías 8:20) Pasó la siega, terminó el verano, y nosotros no hemos sido salvos.

Este verdaderamente podría ser llamado el “Versículo más triste de la Biblia” pues lastimosamente refleja la realidad de muchas personas en este mundo.

Se les ha predicado, se les ha buscado, pero desde su juventud hasta la vejez han rechazado la salvación del Señor.

**HOY PUEDES TOMAR LA MEJOR DECISIÓN: INVITA A JESÚS A VENIR A TU CORAZÓN.**